
Todo sobre Portugal

DNI Portugal

DNI Portugal

Clima ameno, 3000 horas de sol al año y 850 km de espléndidas playas bañadas por el océano Atlántico hacen de Portugal el destino perfecto para todas las estaciones.

En este país, que tiene las fronteras más antiguas de Europa, encontrará una gran diversidad de paisajes a corta distancia, muchas actividades de ocio y un patrimonio cultural único, donde la tradición y la modernidad se conjugan en armonía. La gastronomía, los buenos vinos y el pueblo hospitalario completan la oferta turística de calidad que encontrará.

Situado en el extremo sudoeste de Europa y a pocas horas de cualquier capital europea, Portugal atrae a visitantes de todas partes del mundo. Descubra también el encanto de este país.

GEOGRAFIA

Portugal está situado en el extremo sudoeste de Europa e incluye los archipiélagos de Madeira y Azores en el Océano Atlántico. En el continente europeo, el territorio portugués ocupa una superficie de 88.889 km² (con 218 Km. de anchura, 561 Km. de largura, 832 Km. de costa atlántica y 1.215 km de frontera terrestre con España).

Situado en el Océano Atlántico, entre el continente europeo y el norteamericano, el archipiélago de las Azores tiene una superficie de 2.355 km² y está constituido por nueve islas - San Miguel y Santa Maria en el Grupo Oriental, Terceira, Graciosa, San Jorge, Pico y Faial en el Grupo Central, y Flores y Corvo en el Grupo Occidental. Los enlaces con Portugal continental están asegurados por vía aérea en aproximadamente 2 horas de vuelo.

El Archipiélago de Madeira, con una superficie de 741 km², está situado en el Océano Atlántico a unos 500 Km. de la costa africana y a 1.000 Km. del continente europeo (1h30 de vuelo a Lisboa). Está constituido por las Islas de Madeira y Porto Santo y por las islas deshabitadas de Desertas y Selvagens (que son Áreas de Reserva Natural).

CLIMA

Portugal continental

El clima de Portugal varía significativamente de una región a otra, y está sometido a la influencia del relieve, la latitud y la proximidad al mar que proporciona inviernos suaves, especialmente en el Algarve.

En las zonas de Porto e Norte y Centro de Portugal, especialmente en las zonas más cercanas a España, los inviernos son más fríos, aunque las temperaturas son moderadas en comparación con el resto de Europa. Se registran algunas nevadas, que son más frecuentes en la Serra da Estrela, donde se encuentra el punto más alto de Portugal continental (1991 m) y se dan las condiciones para la práctica del esquí.

Los veranos son cálidos y secos, sobre todo en las regiones del interior (Nordeste trasmontano y el Alentejo), y en el litoral el calor es moderado por la influencia del mar.

Durante el otoño se registran frecuentemente días soleados con temperaturas agradables, que cuando se producen al inicio de noviembre se conocen popularmente como "Verano de São Martinho" (Veranillo de San Martín), por la proximidad de la fecha en que se celebra ese Santo (11/11).

Azores

Debido a la influencia de la latitud y a la acción reguladora de la corriente del Golfo, el clima de las Azores se caracteriza por temperaturas agradables a lo largo de todo el año.

Estas influencias afectan también a la temperatura del agua del mar que se mantiene muy agradable tanto en invierno como en verano, permitiendo la práctica de diferentes deportes náuticos.

Madeira

Con características subtropicales debido a su posición geográfica y al relieve montañoso, el clima del archipiélago de Madeira es excepcionalmente agradable, con temperaturas medias atmosféricas comprendidas entre los 24 °C en verano y los 19 °C en invierno.

El agua del mar también se mantiene a una temperatura muy agradable a lo largo de todo el año debido a la influencia de la corriente cálida del Golfo, oscilando entre los 18 °C (en invierno) y los 22 °C (en verano).

POBLACIÓN

Portugal cuenta con una población de aproximadamente 10 millones de habitantes.

Los mayores índices de densidad de población se registran en Lisboa, la capital del país, y en sus alrededores, donde viven aproximadamente 1,9 millones de personas. La segunda ciudad más grande de Portugal es Oporto, situada en el Norte del país.

Por lo general, las localidades situadas en el litoral tienen una mayor densidad de población que las del interior del país.

RELIGIÓN

El pueblo portugués es mayoritariamente católico, pero la Constitución portuguesa garantiza la libertad religiosa, lo que se traduce en la presencia en Portugal de diversos cultos.

LENGUA

El portugués es un idioma de raíz latina que hablan casi 250 millones de personas de todos los continentes, ya que es el quinto idioma más utilizado en el mundo, y el tercero si contamos solo los idiomas europeos.

Los países que hablan oficialmente portugués están repartidos por todo el mundo. De este modo, se habla portugués en África (Angola, Cabo Verde, Guinea Bissau, Mozambique y Santo Tomé y Príncipe), en América del Sur (en Brasil) y en Asia, en Timor Oriental, el país más joven del mundo, y el portugués es también la lengua oficial en la Región Administrativa Especial de Macau en China.

En Portugal, una parte importante de los ciudadanos puede comunicarse fácilmente en inglés, francés y castellano.

Mapa de Portugal

- Localidades
- ✈ Aeropuertos
- Autopistas
- Parques y reservas
- Ríos

